NEWS Award 
Digital Logistics Award 2021
Die fünfte Runde für den herausragenden Start-up Preis ist eröffnet!
Der Digital Hub Logistics ist wieder auf der Suche nach innovativen, digitalen Logistiklösungen. Ob Produktion, Handel, Automobilwirtschaft, Farm & Food, Mobilität oder Finanzsektor, mit dem Digital Logistics Award möchte der Digital Hub Logistics kreative Geschäftsmodelle für digitale Arbeitsumgebungen in der Logistik anerkennen, ehren und fördern. Teilnehmen können Start-ups, Start-ins und Ideengenerierer. Bis zum 31. Juli 2021 können die Bewerbungen, ein ein-minütiges Video und zehn Slides als Pitchdeck, eingereicht werden.
Der Digital Logistics Award ist eine der bedeutendsten Auszeichnungen in der Logistik-Start-up-Szene. Die bis zu acht Finalisten werden beim digitalen Zukunftskongress Logistik 2021 die Gelegenheit haben, ihre Ideen vor mehr als 500 Entscheidern aus der Logistikbranche vorzustellen. Mit einem Preisgeld von insgesamt 22.000 Euro erwarten den Erstplatzierten bis zu 15.000 Euro und Zugang zum Netzwerk von Europas besten Digital Innovation Hub (DIH). Neben den Plätzen eins bis drei gibt es in diesem Jahr noch einen Sonderpreis für den Fokus „Smart Logistics in Africa“. In dieser Kategorie haben alle Bewerber Chancen auf Erfolg die sich mit ihrer Idee an die Logistik Branche in Afrika richten.
Eine Jury von Fachexperten wird alle Bewerbungen prüfen und bis zu acht Finalisten auswählen, die ihr Vorhaben am 14. September auf dem Zukunftskongress Logistik 2021 in einem Elevator-Pitch vorstellen werden. Anschließend können die Teilnehmer des Kongresses und ausgewählte Experten der Logistik-Community für ihr Lieblingsteam abstimmen. Alle Gewinner werden in einer speziellen digitalen Preisverleihung am 15. September bekannt gegeben.
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Digital Logistics Award 2021
The fifth round for the outstanding start-up award is open!
The Digital Hub Logistics is once again looking for innovative, digital logistics solutions. Whether in the manufacturing, retail, automotive, farm & food, mobility or financial sectors, with the Digital Logistics Award the Digital Hub Logistics wants to acknowledge, honour and promote creative business models for digital working environments in logistics. The competition is open to start-ups, start-up companies and idea generators. Applications, a one-minute video and ten slides as pitchdeck can be submitted until 31 July 2021.
The Digital Logistics Award is one of the most important awards in the logistics start-up scene. The up to eight finalists will have the opportunity to present their ideas to more than 500 decision-makers from the logistics industry at the Digital Future Congress Logistics 2021. With a total prize money of 22,000 euros, the first place winner can expect up to 15,000 euros and access to the network of Europe's best Digital Innovation Hub (DIH). In addition to places one to three, there is also a special prize this year for the focus "Smart Logistics in Africa". In this category, all applicants who address the logistics industry in Africa with their idea have a chance of success.
A jury of experts will examine all applications and select up to eight finalists who will present their project in an elevator pitch at the Future Congress Logistics 2021 on September 14. Congress participants and selected experts from the logistics community will then be able to vote for their favorite team. The three winners will be announced at a special digital awards ceremony on September 15.
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